

Ministerio de Bienes Nacionales encabeza primera jornada de planificación con Seremis del país

El Ministerio de Bienes Nacionales encabezó la primera jornada de planificación 2022-2026 con las y los Seremis de todo el país, en dependencias del Centro Cultural Gabriela Mistral en Santiago. Se trata de un encuentro de dos días en el que participan la ministra Javiera Toro y la subsecretaria Marilen Cabrera, junto a todas las autoridades regionales, el que comenzó con una intervención de la Asociación de Funcionarios de Bienes Nacionales (Anfubienes).

Durante el encuentro, las y los Seremis recibieron el saludo del Presidente Gabriel Boric, quien subrayó que “la integridad del territorio y el patrimonio fiscal, requieren de una mirada nueva, una mirada distinta, una mirada que sea más comprensiva de los desafíos que enfrentamos en un Chile de cambio, un Chile que nos exige transformaciones, que nos exige más justicia, más igualdad, más dignidad”.

Anuncio Patrocinado



La ministra Javiera Toro resaltó la importancia de colaborar en el cumplimiento del programa de Gobierno, de transformaciones. “No nos toca ser un Gobierno de continuidad o de administración. Si lo fuéramos, no sólo no estaríamos teniendo un programa transformador, sino que quizás estaríamos contribuyendo a acentuar las crisis que estamos viviendo como país”, sostuvo la secretaria de Estado.

La titular de Bienes Nacionales destacó a la repartición como el “Ministerio del territorio”,

que debe tener protagonismo en el trabajo para resolver necesidades esenciales del país. “Deberíamos como ‘Ministerio del territorio’, con nuestra expresión a lo largo de todo el país, ser puntal de un nuevo Estado, que responde a las necesidades que tenemos hoy día, que también responde a los desafíos que van a ir surgiendo del proceso constituyente”, añadió.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La subsecretaria Marilén Cabrera hizo hincapié en que el deber de la cartera es “poner un sello de puertas abiertas, donde la gente sienta que esa indefensión ya no está, que hay un trato distinto. Nuestros espacios como Ministerio en todo Chile, deben ser lugares acogedores y de amplia información. El buen trato incluye no dejar trámites o solicitudes pendientes por años como sucedió en administraciones anteriores”.

Tomás Covacich, Seremi de Bienes Nacionales en Valparaíso, destacó la instancia ya que permitirá “coordinar acciones en conjunto, generar canales de comunicación interregionales, levantar diagnósticos mucho más integrales, que abarquen una multidimensionalidad mucho más amplia para avanzar en los desafíos que tenemos como cartera”.

Durante este martes 10 de mayo continuarán las exposiciones y mesas de trabajo junto a Jefes de Divisiones a nivel nacional del Ministerio de Bienes Nacionales.

Ministerio de Bienes Nacionales encabeza primera jornada de planificación con Seremis del país

y tú, ¿qué opinas?